

Cortes de agua por tiempo indefinido

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) señaló que el bajo nivel de las presas, principalmente la de Villa Victoria, y el atraso de la temporada de lluvias, son las causas principales de que se mantenga la reducción de 25 por ciento en el suministro de agua potable en el Distrito Federal.

En conferencia de prensa, el titular de la Conagua, **José Luis Luege Tamargo**, informó que el nivel de las presas del Valle de México se ubica en 39 por ciento, por lo que la reducción del suministro se mantendrá por tiempo indefinido.

En el marco de la presentación de los Acuerdos de la 44 Sesión Extraordinaria del Comité Técnico Operativo, Fideicomiso "Para apoyar el proyecto de saneamiento del Valle de México", precisó que "nos preocupa más la de Villa Victoria, que tiene un almacenaje de 20 por ciento de agua".

Esta situación, explicó, obliga a reducir el suministro en el Distrito Federal en 25 por ciento los fines de semana "y por el momento no se tiene pensado suspender esta restricción".

Recordó que el almacenamiento promedio histórico de las presas entre 1996 y 2008 era de 60.47 por ciento y actualmente llega a 39.8 por ciento, por lo tanto, los habitantes de la Ciudad de México deben ser más cuidadosos en el manejo del recurso.

Luego Tamargo resaltó que los acuerdos alcanzados entre los gobiernos federal, del estado de México y del Distrito Federal tienen una visión de largo plazo y se dan al más alto nivel.

A su vez, el director del Sistema de Aguas del Distrito Federal, Ramón Aguirre Díaz, afirmó que el problema de fugas en las redes de suministro de agua potable se resolverá a largo plazo y en varios ejercicios, para lo cual se requerirán inversiones importantes.

El principal problema, precisó, se registra a nivel domiciliario pues muchas casas no tienen medidor, pero a pesar de ello en lo que va de esta administración se han sustituido entre 460 y 470 kilómetros de tuberías.

El funcionario capitalino anunció que el próximo fin de semana se mantendrá el programa de restricción de agua potable en el oriente de la Ciudad de México, sin importar que haya elecciones federales.

Los efectos, agregó, han sido mínimos por esta nueva medida; sin embargo, el problema se complica cuando se suspende el servicio de energía eléctrica en el sur y el oriente de la capital del país, sobre todo en el momento en que llueve intensamente o en su caso hay mucho viento.

